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Stellungnahme zur Anfrage der FDP-Fraktion vom 08.09.2022 für die Sitzung des Rates 
am 15.09.2022: 
 
Kaufverhandlungen für das Jahnplatzforum 
 
 
Frage: 
Hat die Verwaltung seit der letzten Ratssitzung Gespräche zum Ankauf des Jahnplatztunnels 
mit dem Besitzer geführt? 
 
 
Antwort:  

Gemäß dem Ratsbeschluss „City-Management“ vom 10.12.2020 (Drucks.-Nr. 0185/2020-
2025) und in Anbetracht der derzeitigen wirtschaftlichen Lage befindet sich die Verwaltung in 
ständigen Gesprächen mit Immobilieneigentümer*innen, um die zukunftsfähige Optimierung 
der Innenstadt als starkes Zentrum Bielefelds voranzutreiben. Insofern wird auch unter 
anderem gemeinsam erörtert, ob und zu welchen Bedingungen die Übernahme des 
Jahnplatzforums als sinnhaft erscheinen kann. 

 


